

Le Bilan a mi-mandat est un exercice difficile pour le groupe d'opposition que nous sommes, D'une part nous ne devons pas tomber dans un béni-oui-ouïsme béat et d'autre part déployer une critique stérile qui n'aurait pas de porté politique. En effet, nous sommes mobilisés depuis 3 ans maintenant et nous restons très attentifs à l'ensemble des décisions et délibérations prises par la majorité actuelle. Nous pouvons peut-être articuler notre avis autour de 3 axes : Ce que nous regrettons, ce que nous saluons, et un rappel de nos propositions de 2020 qui restent d'actualité

Ce que nous regrettons :

- La sécurité et l'incivilité qui se sont installées durablement dans notre ville malgré l'embauche de deux policiers municipaux supplémentaires
- La propreté qui reste très aléatoire en fonction des quartiers
- L'état de la voirie dans certains secteurs
- L'aménagement du quartier de la Gare qui nous laisse circonspects !
- Les infrastructures sportives même si les associations semblent pleinement satisfaites !

Ce que nous saluons :

- La baisse de l'endettement de la ville malgré une situation économique défavorable
- L'effort mené sur les politiques éducatives et la rénovation de certaines écoles en complexes éducatifs
- La politique volontariste en termes d'inclusion ainsi qu'une politique dynamique d'égalité entre les femmes et les hommes.

Par ailleurs, nous rappelons que les sujets que nous défendions en 2020 restent profondément au cœur de l'actualité.

- **La re-végétalisation de la Ville à hauteur de 10 hectares (chaque Mètre Carré est une bataille vis-à-vis de la pression immobilière)**
- **La création de 150 Jardins familiaux supplémentaires.**
- **Le plan alimentaire de territoire (en cours à la CUA)**
- **La régie municipale de l'eau**
- **L'extension de la citadine à « l'ensemble de la ville »**
- **Nous pourrions ajouter le Plan Energétique du territoire**
- **Et bien d'autres sujets encore...**

Enfin le sujet de l'abbaye Saint Vaast restera au cœur des sujets municipaux tant les investissements sont considérables et les choix structurants pour le patrimoine municipal, à l'heure où le **consortium hôtelier qui devait porter l'hôtel 5* connaît des difficultés majeures pour raisons financières.** Ce retournement était prévisible depuis plusieurs années maintenant à la suite de la crise du Covid, à la montée du télétravail, à la sobriété des déplacements qui s'impose, à un moment où l'inflation rogne les budgets des ménages et fait envoler les prix des matériaux de construction.

2 Solutions sont devant nous !

Re-imaginer un projet avec un autre partenaire hôtelier avec les mêmes risques.
Trouver une autre activité privée ! quand la remunicipalisation de l'Abbaye Saint Vaast à 100% semble à priori pratiquement insoutenable pour le budget d'Arras.

En attendant, il est évident pour nous, que les travaux de rénovation qui auraient dues être réalisés depuis longtemps se terminent au plus vite afin de préserver au mieux notre patrimoine municipal qui est en train de se dégrader sous nos yeux.

Enfin la politique culturelle est en pleine restructuration. Si nous sommes satisfaits d'accueillir de grandes institutions et de beaux festivals, nous considérons que l'art et la culture sont la propriété de chacun de nos concitoyens. **Aussi serons-nous extrêmement vigilants quant à l'avenir de l'office culturel et de ses associations.** Une politique socio-culturelle clairement affirmée est une priorité pour nous !

Par ailleurs, nous saluons le travail des agents municipaux et communautaires pour leur engagement au service du collectif.

Nous restons pour cette seconde partie de mandat mobilisés et à votre écoute.

Catherine Génisson et Thierry Occre

Pour nous joindre : 06 68 81 66 66

t-occre@ville-arras.fr

c-genisson@ville-arras.fr